

Le Fond Monétaire International reconnaît que la dette grecque doit être restructurée



Washington, 9 juillet (RHC-PL)- Le Fond Monétaire International (FMI) a reconnu qu'un sauvetage du système financier grec passe par une restructuration de la dette.

La directrice générale de cette institution internationale, Christine Lagarde, a rappelé que le FMI est en train de négocier avec le gouvernement grec à la demande de celui-ci et elle s'est prononcée pour des réformes structurelles permettant d'assurer le remboursement de la dette.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/61928-le-fond-monetaire-international-reconnait-que-la-dette-grecque-doit-etre-restructuree>



Radio Habana Cuba